

Evangelium nach Lukas Lk 3,21f

Zusammen mit dem ganzen Volk ließ auch Jesus sich von Johannes im Jordan taufen.

Während er betete, öffnete sich der Himmel, und der Heilige Geist kam sichtbar wie eine Taube auf ihn herab.

Eine Stimme aus dem Himmel sprach:

Du bist mein geliebter Sohn, an dir habe ich Gefallen gefunden. Jesus war etwa dreißig Jahre alt, als er zum ersten Mal öffentlich auftrat.

Aus dem Brief des Apostels Paulus an die Epheser

Eph 4,29 – 5,2

Liebe Geschwister,

Über eure Lippen komme kein böses Wort, sondern nur ein gutes, das den, der es braucht, stärkt und dem, der es hört, Nutzen bringt. Beleidigt nicht den Heiligen Geist Gottes, dessen Siegel ihr tragt für den Tag der Erlösung.

Jede Art von Bitterkeit, Wut, Zorn, Geschrei und Lästerung und alles Böse verbannt aus eurer Mitte! Seid gütig zueinander, seid barmherzig, vergebt einander, weil auch Gott euch durch Christus vergeben hat.

Ahmt Gott nach als seine geliebten Kinder und liebt einander, weil auch Christus uns geliebt und sich für uns hingegeben hat als Gabe und als Opfer, das Gott gefällt.

Meditation

„Ich rufe die Menschheit auf zur Ethik der Ehrfurcht vor dem Leben.

Diese Ethik macht keinen Unterschied zwischen wertvollerem und weniger wertvollem, höherem und niederem Leben. Sie lehnt eine solche Unterscheidung ab. Denn der Versuch, allgemeingültige Wertunterschiede zwischen den Lebewesen anzunehmen, läuft im Grunde darauf hinaus, sie danach zu beurteilen, ob sie uns Menschen nach unserem Empfinden näher oder ferner zu stehen scheinen. Dies aber ist ein ganz subjektiver Maßstab. Wer von uns weiß denn, welche Bedeutung das andere Lebewesen an sich und im Weltganzen hat?“

Albert Schweitzer, Mein Wort an die Menschen

Segensworte

Sich taufen lassen, ins Wasser eintauchen, untergehen und wieder hoch kommen, das sei heute unser Segen.

Das Alte verabschieden, sich der Zukunft verschreiben, das „Heute“ leben, das sei heute unser Segen.

Sich in die Hand Gottes geben, sich von ihm leiten lassen, das sei heute unser Segen:

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des HI- Geistes.
Amen!

Taufversprechen

Nicht mit allen Wassern gewaschen,

aber wiedergeboren
aus Wasser und Geist,

entsagen wir
aller Gewalt zwischen Völkern,
allem Hass zwischen Menschen,
aller Lüge zwischen Freunden.

Weil wir glauben, Gott ist unser aller Vater,
seinem Geist ist nichts unmöglich.

Jesu Wahrheit macht uns stark.

Tag für Tag,
im Namen des Vaters,
und des Sohnes
und des Hl. Geistes.
Amen!

Sr. Charis Doepgen OSB

In der Taufe hat uns Gott als seine geliebten Kinder
angenommen.

Wie Jesus dürfen wir ihm unser Leben anvertrauen
und mit seinen Worten rufen:
„Mutter-Vater alles Geschaffenen! Wir nennen dich bei
deinem Namen und rufen dich an, voll Vertrauen...!“

Franziskanische Gemeinschaft: www.pace-e-bene.de

Taufe des Herrn 2016

Göttliches Potential



Als Jesus getauft war, öffnete sich der Himmel,
und er sah den Geist Gottes wie eine Taube
auf sich herabkommen.

Und die Stimme des Vaters aus dem Himmel sprach:
„Dies ist mein geliebter Sohn, an dem ich Gefallen habe!“

Mt 3,16-17